

令和5年 第6回 根室市教育委員会 会議録

1. 非公開案件の審議（会議録省略）

- | | |
|------------|-----------------------------|
| (1) 議案第24号 | 教育費補正予算を市長に提出することについて |
| 結 論 | 原案どおり決定 |
| (2) 議案第25号 | 根室市教育支援委員会委員の解任及び委嘱又は任命について |
| 結 論 | 原案どおり決定 |
| (3) 報告第8号 | 市長の専決処分について |
| 結 論 | 原案どおり決定 |

その他

1. 各学校行事について

<教育部長>

各学校行事について報告いたします。

5月23日から26日にかけて光洋中学校の修学旅行を実施いたしました。人数も多くコロナ対応が心配されましたが、感染者もなく終了いたしました。落石中学校が6月6日から9日までの日程で修学旅行を行っております。

続いて運動会、体育祭については厚床小・中学校については6月2日に終了しております。柏陵中学校は6月17日に予定しており、その後各学校で運動会体育祭を実施してまいります。現在は感染について学校内での大きな拡大は見られない状態となっております。

2. 「令和の日本型学校教育」を推進する地方教育行政の充実について

<教育長>

資料で配布しております、「令和の日本型学校教育」を推進する地方教育行政の充実に向けた調査研究協力者会議についての内容をお伝えします。

流れとしましては、令和3年度に令和の日本型学校型教育という言葉が出され、学校教育の中では個別最適な学習や、創造的な学習を大事していく学校教育の内容についての方針があり、令和4年度にはそれに引き続き、令和の日本型学校教育を推進する教員のあり方について議論が行われ、現在は学校・教員を支える教育行政のあり方について協議が進められています。

項目としては、教育委員会の機能強化、活性化のための方策や、教育委員会と首長部局との効果的な連携のあり方、小規模自治体の対応広域行政の推進のための方策、学校運営の支援のための果たすべき役割、となっております。

教育委員会の必要性についても議論されており、要約すると教育委員会という組織が機能していないのではないか、民意を反映した組織になっているのかといった議論が行われているとのこと。

教育委員会の機能を高めて首長部局と連携をするための対応について、コロナ禍で実現できていないが、教育委員会の会議で話された内容が、学校にどう反映したら良いのかも含めて検討する必要があります。

例えば、子ども家庭庁と連携し子どものことについて議論する場があったらいいと思う、など教育委員会の会議での連携等についてもお考えいただければと思います。

<教育長>

その他ご意見等はございますか。

(特になし)

<教育長>

特にご発言もなければ、以上をもちまして、本日の委員会に付議されました議件の審議は全て終了いたしました。これをもちまして、令和5年第6回根室市教育委員会の会議を閉会いたします。

午前11時00分 閉会